

SUPLEMENTO AL BOLETIN OFICIAL

del Lunes 28 de Noviembre de 1842



Intendencia de esta Provincia.

Continúan las relaciones de los bienes del Clero Secular, fábricas de Iglesia &c.

INTENDENCIA DE ESTA Provincia.

Bienes Nacionales.

Anuncio.

Atendiendo á que los compradores de las fincas cuyos remates en quiebra fueron anunciados en el suplemento del boletín oficial de esta provincia núm. 88 para el día 19 de Diciembre prócsimo han satisfecho las octavas partes que adeudaba, cuyo retraso dió márgen á la indicada providencia y de conformidad con lo dispuesto por las órdenes que tratan de la materia y parecer de las oficinas de Bienes Nacionales, he venido en acordar quede sin efecto lo mandado por mi acuerdo de 9 del corriente.

Lo que se hace saber al público para su inteligencia y Gobierno. Guadalajara 26 de Noviembre de 1842. —Roque Maria Beladiez.

Administracion Principal

de Bienes Nacionales.

Por providencia del Sr. Inten-

dente de Rentas Nacionales en esta provincia se anuncia el remate de seis suertes de tierra sitas en término de la villa de Hombrados procedentes las cinco del convento de monjas Franciscas de Santa Clara de Molina y una de la suprimida congregacion en San Felipe Neri de la misma, y del mismo modo se anuncia el remate de seis suertes de tierra que en término de Valdenuño Fernandez pertenecieron al curato, fabrica de iglesia, del Santísimo Cristo de la Nave, Nuestra Señora de los Remedios y San Bernabé, segun mas por menor se anunciaron todas en los suplementos al boletín oficial números 84, 85 y 86. Cuyos remates se han de celebrar el día 4 de Enero prócsimo y hora de once á una de su tarde, en las salas consistoriales de esta capital ante el Sr. Juez de primera instancia y escribania de D. Alberto Laguna con asistencia del administrador principal de Bienes Nacionales y citacion del caballero procurador sindico de esta capital, celebrándose otro remate en la villa de Cogolludo cabeza del partido al que pertenece Valdenuño Fernandez respecto de las fincas radicantes en él, en el mismo día y hora citados en las salas de

Ayuntamiento ante el Sr. Juez de primera instancia de aquel partido con asistencia del administrador subalterno de Bienes Nacionales y á testimonio de un escribano del juzgado, debiéndose prevenir que el valor en que remataren las fincas del clero secular se pagarán en metalico en veinte plazos de año cada uno.

Lo que se anuncia al público para su conocimiento. —Guadalajara 26 de Noviembre de 1842. P. S. D. A, P. —Rafael Viejo Mcdrano.

Por providencia del Sr. Intendente de esta Provincia se anuncia el remate de una suerte de 37 tierras en término de Torrubia de la Fabrica de Iglesia de la misma villa segun se espresó en el suplemento al Boletín oficial número 75. Del mismo modo se anuncia el remate de una suerte de tierra en término de Pivilla de Molina procedentes del suprimido Convento de S. Felipe Neri de dicha Ciudad en la propia forma que se anunció en los Boletines oficiales números 128 y 130. Cuyos remates se han de celebrar en esta Capital el día 3 de Enero prócsimo de 1843 de doce á una de la tarde en

las Casas Consistoriales de la misma ante el Sr. Juez de 1.ª Instancia del Partido y demás personas que marca la Real Instrucción vigente; y escribanía de D. Camilo García Estuñiga advirtiéndose que respecto de la suerte de tierras de Torrubia de la Iglesia se celebrará otro remate en el mismo día y hora en Molina como cabeza de Partido á que corresponde dicho pueblo ante el Sr. Juez de 1.ª Instancia, Administrador subalterno de Bienes Nacionales y á testimonio del escribano de su número D. Joaquin Lopez Ayllon cuyo pago se hará en metálico en veinte plazos de año cada uno.

Lo que se hace saber al público para que surta los efectos correspondientes. Guadalajara 26 de Noviembre de 1842=P. S. D. A. P.=Rafael Viejo Medrano.

Administración Principal

de Bienes Nacionales.

Lista de las fincas Nacionales que á virtud de la ley de dos de Setiembre último é instrucción de 15 del propio mes, han sido pedidas en venta, y tasadas en su consecuencia por los peritos nombrados al efecto por los Sres. Intendente de Rentas y procurador síndico de esta capital, con espresion del precio de su tasación y capitalización practicada por la intervención del ramo y demás datos que se especificarán á saber.

Que en término de la villa de Romancos pertenecieron al Curato de id.

Una suerte compuesta de 1/4 fincas rústicas = Una tierra en el sitio llamado

Atar de tres fanegas, linda con D. Pedro Yela vecino de Tendilla, con Manuel Rey, y el camino de los Yelamos.=Otra en el mismo pago, de fanega y media, linda con D. Pedro Yela, y Luis Retuerta.=Otra en id. de una fanega linda con tierras Miguel Lopez y D. José Berlinches.=Otra en el frentanario de 6 celemines linda con la Capellania de Manglano, y con el arroyo.=Otra en la fuente de la Simona de una fanega 6 celemines linda con herederos de José Castillo, y con Angel Leibas.=Otra en el moralejo de 6 celemines con una noguera, linda con D. Francisco Alameda, y Miguel Pardo.=Otra en id de dos celemines linda con Lucas Pardo, y D. Francisco Arroyo.=Otra en las Aguas de tres fanegas, linda con D. Pedro Yela, y D. Francisco Arroyo. = Otra en el frentanario de 6 celemines, linda con Juan de Mata Pardo, y D. Francisco Alameda.=Otra en el arroyo de la teneria de una fanega con una noguera y alamos negros, linda con Salvador Pomeda, y el camino de los Yelamos.=Otra en S. Roque de una fanega, linda con Diego Arroyo y la Capellania de Manglano.=Otra en el camino de la Riduera con algunos negros de dos fanegas, linda con D. Francisco Arroyo, y D. Francisco Rivas vecino de Tendilla =Otra en la Zaga del Batán de cuatro fanegas con una noguera y alamos negros, linda con herederos de José Castillo, y Pedro Tabernero.-Otra en la fuente del Zapatero de una fa-

nega, linda Hermenegildo Arroyo, Silbestre de la Fuente, y camino de los molinos. Esta suerte esta tasada en 9390 reales y capitalizada en once mil trescientos reales. . . . 11300
Una suerte compuesta de quince fincas rústicas. Una tierra en el huerto de Romero de nueve celemines, linda con Pedro Jadraque, Juan Notario y el arroyo. Otra en los Molinos de fanega y media, linda con Atanasio de los paños, el arroyo y regadera. Otra en dicho pago de dos fanegas con un álamo negro y otro blanco, linda con D. Pedro Yela y Atanasio de los Paños. Otra en la senda de la Mano de nueve celemines, linda con D. José Berlinches, y capellania de Manglano. Otra en la Vequilla de fanega y media, linda con D. Pedro Jadraque y Martin de la Cueba. Otra en Martin de Rienda de tres fanegas pocas ó menos; linda con Diego Arroyo, y D. José Berlinches. Otra en la Frascasa de seis celemines, linda con Segundo Millar y Angel Leybas Otra en el pasadero de la Horquilla de cuatro celemines, linda con Pedro Jadraque y con el camino de Santo Domingo. Otra en la fuente del Piojo de una fanega, linda con D. José Berlinches, y Lucas Pardo. Otra en la Cruz de piedra de una fanega y seis celemines, linda con Pedro Jadraque, y el camino de Santo Domingo. Otra en el paradero de Santo Domingo de una fanega, linda con D. José Berlinches, y con Manuel Retuerta. Otra en dicho pago de una fanega, linda con Manuel Retuerta

8200
y herederos de José María Sepúlveda. Otra en Valde-lavieja de una fanega y seis celemines, linda con los herederos de camino de la cueba, y D. José Berliuches. Un olivar en la Peña. Paralba de ochenta pies y treinta tallos, linda con Cipriano Paños, y Manuel Cueba Anguita. Otro olivar en los agujeros de treinta pies y algún tallo, linda con D. Francisco Alameda, y D. Manuel Nicasio. Esta suerte está tasada en 6160 reales y ambas á dos producen en renta anual 25 fanegas de trigo que aprecio de 25 reales según regulación de la Diputación provincial importan 625 cuya cantidad hace un capital de 18,750 reales, los que distribuidos entre ambas suertes por el orden de su tasación corresponde á la presente 7450 reales, cuya cantidad servirá de base para la subasta por ser mayor que la de su tasación. . . 7450

Que en la villa de Marchamalo pertenecio á la Capellanía de animas de id.

Una casa en la calle real de arriba, que linda por saliente y norte con otra de Manuel Riofrio, por mediodía con otra de Cesareo Calbo, produce en renta anual por un quinquenio 165 reales y deducida la décima de Administración queda un líquido de 149 reales, que capitalizados al cuatro por ciento importan 3725 reales cuya cantidad servirá de base para la subasta por ser mayor que la cantidad de 758 en que esta tasada. . . . 3725

Que en término de la

villa de Cifuentes pertenecieron á las Monjas Franciscas de Belen.

Una suerte compuesta de veinte y nueve tierras á saber. Una donde dicen el Cerro de la Horca de ocho celemines, linda con Felipe Llorente y Rafael Hernandez. Otra en dicho sitio de una fanega, linda con el cerro y la senda. Otra id. de seis celemines, linda con el cerro, y heredad que pertenecio al Cabildo Catedral de Sigüenza. Otra en id. de una fanega, linda con D. Juan José Perez Arce y el dicho Cabildo. Otra en Cañaveras de nueve celemines, linda con herederos de José Jorge Losa, y Vicente Silva. Otra en Carramigal de una fanega seis celemines, linda con el camino y viña de los herederos de Andres Rodriguez. Otra en la Carrasca de una fanega, linda con la senda, y con un herial. Otra en la Luminaria de ocho celemines, linda con la senda y el camino real. Otra en las Corbillas de cabida seis celemines, linda con D. José Pio Mourelo, y camino de Brihuega. Otra en la cuesta del Palomar de cabida dos fanegas, linda con D. Bonifacio Corona y el dero. = Otra en Carrabriga de seis celemines, linda con el camino de Balsalobre y un herial. Otra en Bayalobig de dos fanegas seis celemines, linda con la senda de este pago y con José Batanero Martinez. Otra en dicho pago de una fanega, linda con dicha senda y viña de D. José Recuenco. Otra en el carril de una fanega, linda con el camino y José

3
Rodriguez Yela. Otra en id. de ocho celemines, linda con Manuel Silba y el camino. Otra en la Gallarda de dos fanegas, linda con el Sr. Conde de dicha villa, y con Rafael Ramirez. Otra en id. de una fanega linda, con la senda, y con otra del Sr. Conde. Otra en Carrabriga de dos fanegas, linda con Rafael Ramirez y otra de Amortización. Otra en Carrasalinera de dos fanegas, linda con el camino real y con Antonio Gil. Otra en Carracuenca de seis celemines, y linda con D. José Molina y Victoriano. Otra en id. de nueve celemines, que linda con Victoriano Pobes y Doña Paula Zubiar. Otra en id. de seis celemines, linda con Benito Albasanz y Rafael Ramirez. Otra en Carratillo de cuatro fanegas, linda con el camino real, y D. José Patricio Verde. Otra en id. de dos fanegas, linda con el camino y Pablo Ramirez. Otra en San Sebastian de diez celemines, linda con la senda y las viñas. Otra en el puente del canto de una fanega linda con dicho puente y con el rio. Otra en la orilla del rio de una fanega seis celemines, linda con el Sr. Conde de esta villa y el rio. Otra en los molinos de una fanega seis celemines, linda con viña de D. Angel San Martin y la senda de los molinos. Otra en la orilla del rio de una fanega y seis celemines parte herial linda con el referido Sr. Conde. Esta suerte está tasada en 4170 reales y capitalizada en 5522 reales. 5522
Otra suerte compuesta de veinte y cuatro tierras. Una encima de la huerta del tobar de tres fanegas,

4
linda con la senda, con D. José Pio Morrelo y Rafael Hernandez.-Otra en las siete nogueras de once fanegas linda con el camino de Gárgoles y el de Trillo. = Otra en el carril de once fanegas, linda con el camino carril y la senda que vá á la Aldeyuela. Otra en San Cristobal de tres celemines, linda con el barranco y renta que lleva Antonio Garcia. Otra en dicho sitio de nueve celemines, linda con el cerro y el barranco. Otra en el Torote de una fanega y seis celemines, linda con un herial y el barranco. Otra en la Cañada de una fanega, linda con D. José Patricio Verde y un herial. Otra en la senda del Mentero de dos fanegas, linda con dicha senda, y vinculo de D. Diego Arce. Otra en la Cañada de cabida de una fanega, linda con D. Juan José Perez Arce y el referido Sr. Conde. Otra tierra en la orilla del rio de una fanega, seis celemines linda con Celestino Losa y el rio. Otra en la Magdalena de seis celemines, Otra donde dividen el camino del cerro y el de la Cañada de tres celemines, linda con Fernando Ochoa. Otra en Casta-Cuenca de una fanega seis celemines, linda con Victoriano Rodriguez y el camino. Otra en la Heruela de seis celemines, linda con Domingo Martinez. Otra en el camino Lucido de una fanega, linda con viña de Rafael Ramirez y heredad que fue del Curato de esta

villa. Otra en la fuente de Riojo de una fanega, linda con el Sr. Conde de esta villa y las heras. Otra en la Tayua de dos fanegas linda con D. José Diaz Pastrana, y viña de Diego Brabo. = Otra en Carra-trillo de una fanega linda con Valentin Rimonte, y el camino de Trillo. = Otra en iden de seis celemines linda con Doña Agustina Pastrana, y D. Bonifacio Corona. Otra encima de la Huerta del Tobar de seis celemines linda con dicho Sr. Conde.-Otra en la Vega de dos fanegas seis celemines, linda con vinculo de Anguita, la senda y el camino de dicha vega. = Otra en Casasana de dos fanegas seis celemines linda con el camino de Valderrevollo y Pio Batanero. = Otra en Balsalobre de ocho fanegas linda con Francisca Molina, la senda y Benito Albarsanz, Esta suerte está tasada en 7150 reales y ambos á dos producen en renta anual por un quinquenio de 20 fanegas de trigo que á precio de 25 reales cada una, segun regulacion de la Diputacion provincial importan 500 reales y deducida la décima de Administracion da un capital de 1500 reales vellon, que se distribuyen entre ambas suertes por el órden de su tasacion, y corresponde á la presente 9478 reales cuya cantidad servirá de base para la su- basta por ser mayor que

la de tasacion. . . . 9478

Una suerte compuesta de siete viñas á saber Una en carrascuena de 1600 vides linda con Pablo Ramirez y D. Bonifacio Corona. Otra en idem parte destinada de dos mil vides linda con el monte y camino de Ruguilla. Otra en Carrabriega de 400 vides linda con D. José Pio Mourelo, y José Batanero Martinez. Otra en id. de 1200 vides linda con Jacinta Juanis, y Doña Margarita Oliber, Otra en Contadero de 1600 vides linda con el carril y Mojonera de Moranchel. = Otra en Carrebrega de 1500 vides linda con el camino real y D. Juan José Perez Arce. = Otra en Carramasegoso de 300 vides linda con Pedro Tomas y el camino. Esta suerte está tasada en 4850 reales y capitalizada en 5917. . . . 5917

Otra suerte compuesta de ocho viñas á saber Una en Carra-Valderrebollo de 100 vides que linda con D. José Molina, y Doña Maria Reyes Brabo. Otra en Casa Sana de Herial linda con heriales por todas partes. Otra en Navazas de 300 vides linda con el camino y heriales. = Otra en los Abuelos de 1000 vides, linda con D. Pio Monrelo y herederos de Pedro Castillo.

(Continuad.)